# Pepe Grillo pepegrillocronica@gmail.com



# El jefe de los villanos

La verdad de la 4T sobre la noche tris- se acuerde. te de Iguala tropieza. Por lo pronto un juez federal no creyó la versión del Lanoche se acerca subsecretario Alejandro Encinas y ab- Cuauhtémoc Blanco sigue siendo gobersolvió al ex alcalde José Luis Abarca nador de Morelos y no ha encarado a la de la desaparición de los normalistas justicia es porque todavía cuenta con el de Ayotzinapa.

lativo con los normalistas ya la libró. El tiene blindado. subsecretario Encinas debe una explica- Si el presidente deja de Blanco se rasque ción a la sociedad porque en su narrativa con sus propias uñas no resistirá mucho de los acontecimientos Abarca tiene un tiempo. papel protagónico en la barbarie. Es el La prensa ha reciclado el llamado caiefe de los villanos.

do sostener en tribunales ¿qué ocurri- pesos, que organizó el primer círculo

### rá con las demás?

Abarca llegó a la alcaldía apadrinado por el doctor Lázaro Mazón, entonces el hombre de López Obrador en Guerrero ¿Esto tendrá relación con su liberación?

## Operativo político

Los servidores públicos y legisladores de hoy, le arrebataron a los servidores públicos y legisladores emanados del proceso electoral 2024 decidir sobre la continuidad, o no, de las fuerzas armadas en materia de seguridad pública.

Habrá entonces otro presidente, otros secretarios de Defensa y Marina y otros diputados, que tal vez tengan una opinión distinta sobre el tema.

Lo que ocurrió ayer fue en realidad un operativo de reacomodo de fuerzas políticas en el Congreso, que incluye sacar al PRI del bando de los "conservadores neofascistas" como describe el presidente, para anotarlo en el bando de los populistas autoritarios, como sostienen los opositores. Alito Moreno, dirigente del PRI, hizo su parte. Ahora se verá si el gobierno hace la suya y lo deja rechinando de limpio para disfrutar lo que el propio gobierno llamó riqueza inexplicable.

Y de la alianza Va por México ni quien

apoyo de Palacio Nacional. El presidente Abarca sigue detenido porque pesan so- piensa que todavía le puede sacar provebre él otras acusaciones, pero en lo re- cho político al ex futbolista y por eso lo

so Primavera, un esquema sofistica-Si esa acusación, gravísima, no se pu- do de lavado dinero, 750 millones de

### de colaboradores, incluyendo parientes de gobernador.

Esa y otras investigaciones están en espera del banderazo verde que llegue de Palacio Nacional. El día en que el presidente crea que ya no le puede sacar provecho político a AMLO será la noche para Cuauhtémoc.

# Ken no lo dejó pasar

El embajador de EU, Ken Salazar, no dejó pasar las puyas que personeros del gobierno mexicano lanzaron contra las alertas de viaje del gobierno de EU para que sus ciudadanos no visiten ciertos lugares de México.

Ken reivindicó el derecho del gobierno de EU de alertar a sus ciudadanos y pedirles que no se acerquen a lugares que no garantizan su seguridad personal y la de sus familias.

### Para la diplomática la seguridad y la prosperidad económica son dos lados de la misma moneda.

Así como la seguridad propicia las inversiones, conforme se crean oportunidades económicas, empleos, competitividad, se reduce la pobreza, la desigualdad y la inseguridad.

No habrá progreso mientras no haya seguridad, suele decir Ken •